

## Chronique du Sanctuaire

Janvier 1906.— Deux cortèges se sont rencontrés, sur le seuil du bureau des "Annales". L'un emportait la dépouille de l'année, l'autre apportait le berceau d'un nouveau-né.

Le premier cortège—figures connues—fait ici, depuis 14 ans, ce métier funèbre. C'est en effet le 1er janvier 1892 qu'apparaissait le premier numéro des "Annales" du Très-Saint Rosaire, apportant aux premiers abonnés une circulaire qu'il est bon de rappeler, à la fin de ce quinzisième volume. "Le Cap de la Madeleine est une petite paroisse assise sur le bord du St-Laurent, à l'est de la ville des Trois-Rivières. Cette paroisse possède une antique chapelle, construite en pierre, et desservie, au siècle dernier, successivement, par les anciens missionnaires du Canada, les Pères Récollets et les Pères Jésuites. Cette chapelle possède une confrérie du Très-Saint Rosaire, une des plus anciennes du Canada. Elle fut érigée canoniquement le 11 Mai 1694. Dans la suite des temps, la dévotion au Saint Rosaire se

